



KM+
GARANTIE

GARANTIE

PNEUS, JANTES, DIRECTION ET SUSPENSION

Québec, Ontario, Manitoba, Nouvelle-Écosse, Nouveau-Brunswick, Terre-Neuve et Île-du-Prince-Édouard.

PRIX COÛTANTS / TERMES

Grandeur de 12 à 18 pouces

2000\$ par réclamation / Réclamation total 4000\$

Grandeur de 19 à 22 pouces

3000\$ par réclamation / Réclamation total 5000\$

60 MOIS

48 MOIS

36 MOIS

24 MOIS

198 \$

272 \$

335 \$

387 \$

230 \$

303 \$

366 \$

419 \$

COUVERTURES

- Tout défaut de fabrication des pneus et des jantes;
- Réparation, si réparable, ou remplacement du pneu et/ou de la jante endommagé;
- Couverture des pneus et jantes d'hiver et d'été;
- Réparation, si réparable, ou remplacement de plusieurs pièces de la suspension et de la direction lorsque la réparation est reliée à un bris ayant été occasionné par le même incident que le bris du pneu et/ou de la jante: bras oscillant transversal inférieur et supérieur, coussinets ou paliers et arbres de bras oscillant, joints à rotule supérieurs et inférieurs, amortisseurs, bras longitudinal et coussinets, supports ou paliers et barre de torsion, barre stabilisatrice, maillons et coussinets, fusée et support de fusée, paliers, roulement de roue, biellette et embout de biellette, capteur de pression d'air (TPMS).

AVANTAGES

- Indemnité de remorquage ne dépassant pas 75\$ par évènement, si la réparation ou le remplacement est couvert;
- Allocation de location de voiture ne dépassant pas 50\$ par jour, maximum 2 jours;
- Garantie transférable en cas de vente du véhicule ou d'achat d'un nouveau véhicule.

CONDITIONS

- Tous frais, indemnités ou allocations doivent être approuvés par GKM+ préalablement à la réparation ou au remplacement et inclueront les taxes, les coûts de main d'oeuvre, les frais de montage et d'équilibrage, les tiges de valves et les frais environnementaux et d'élimination;
- GKM+ fournira un pneu et/ou une jante de remplacement approuvé de type et de qualité similaire si nécessaire.

EXCLUSIONS

- Tout dommage aux pneus dont la profondeur de la semette est inférieur à 2.4mm (3/32") au point le plus bas du pneu au moment du dommage;
- Tout dommage esthétique à la jante tel que le frottement répétitif de trottoir ou tout autre dommage esthétique n'étant pas accompagné d'une réclamation du pneu auquel elle est jumelée;
- Tout dommage aux pneus ou aux jantes par le vandalisme, abus ou défaut d'installation.



**PROTÉGEZ VOTRE
INVESTISSEMENT**

ROULEZ L'ESPRIT
TRANQUILLE EN
TOUT TEMPS



@GarantieWarrantyKMPlus



@KMPlusWarranty

kmplus.ca

Cette affiche est à titre publicitaire seulement. Veuillez vous référer au contrat pour les termes et conditions.

CANADA & ÉTATS-UNIS

1 855 521-7638



WARRANTY

TIRE, RIM, STEERING AND SUSPENSION

Quebec, Ontario, Manitoba, Nova Scotia, New Brunswick, Newfoundland and Prince Edward Island

COST PRICE / TERMS

Size from 12 to 18 inches
2000\$ per claim / Total claim amount 4000\$

Size from 19 to 22 inches
3000\$ per claim / Total claim amount 5000\$

	60 MONTHS	48 MONTHS	36 MONTHS	24 MONTHS
Size from 12 to 18 inches	198 \$	272 \$	335 \$	387 \$
Size from 19 to 22 inches	230 \$	303 \$	366 \$	419 \$

COVERAGES

- Any manufacturing defect of the tires and rims;
- Repair, if repairable, or replacement of damage tire and/or rim ;
- Winter and summer tires and rims coverage;
- Repair, if repairable, or replacement of multiple parts of the steering ans/or suspension when the repair is related to a breakage that was caused by the same incident as the breakage of the tire and/or rim: lower and upper control arm, bushings or bearings and swing arm shafts, upper and lower ball joints, shock absorbers, radius arm and bearings, mount or bearings and torsion bars, stabilizer bar, link kit and bearings, spindles and spindles mount, bearings, wheel bearing, tie rod ends, air presssure sensor (TPMS).

BENEFITS

- Towing allowance not exceeding \$75 per occurrence, if repair or replacement is covered;
- Rental car allowance not exceeding \$50 per day for a maximum of 2 days;
- Fully transferable warranty in case of sale of the vehicle or purchase of a new vehicle.

CONDITIONS

- All fees and allowances must be approved by KM+ prior to repair or replacement and will include taxes, labor costs, mounting and balancing costs, valve stems, and environmental/disposal fees;
- If necessary, KM+ will provide an approved replacement tire and/or rim of like kind and quality.

EXCLUSIONS

- Any damage to tires with less than 2.4mm (3/32") tread depth at the lowest point on the tire at the time of damage;
- Any cosmetic damage to the rim such as repetitive sidewalk rubbing or other cosmetic damage not being accompanied by an approved tire claim;
- Any damage to the tires and/or rims caused by vandalism, abuse or installation defect.



PROTECT YOUR INVESTMENT

ENJOY THE ROAD WITH PEACE OF MIND



@GarantieWarrantyKMPlus



@KMPlusWarranty

kmplus.ca

This poster is for advertising purposes only. Please refer to the contract for terms and conditions.

CANADA & UNITED STATES

1 855 521-7638